

En el marco del proceso de elaboración del Plan Estratégico 2025-2030, la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) ha desarrollado una intensa agenda institucional con el objetivo de enriquecer su preparación y fomentar las aportaciones mediante el diálogo, la participación activa y el intercambio de experiencias con diversos actores. Esta fase ha incluido una amplia variedad de reuniones, encuentros y actos públicos que han permitido recoger valiosas contribuciones de entidades del sector público y privado, asociaciones profesionales, académicos, representantes de la sociedad civil y organismos internacionales.

A continuación, se detalla el listado de reuniones, actos y encuentros mantenidos por la presidencia de la Agencia en el contexto del diseño y consulta del futuro Plan Estratégico 2025-2030. Tanto las aquí detalladas como otras no relacionadas con el Plan que han tenido lugar en estas fechas pueden consultarse de forma completa en el apartado web de la [Agenda institucional de la AEPD](#).

1. 12 de marzo. Reuniones con representantes del Club del DPD de la AEC, APEP e ISMS Forum

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino Hueso, y el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, han iniciado una ronda de reuniones con los representantes de las asociaciones españolas más representativas del sector de la privacidad, como han sido, en este caso, el Club del DPD de la Asociación Española para la Calidad (AEC), la Asociación Profesional Española de la Privacidad (APEP) y la Asociación Española para el Fomento de la Seguridad de la Información (ISMS Forum). El objetivo de este encuentro ha sido el de intercambiar impresiones respecto a los desafíos a los que se enfrenta la protección de datos en la actualidad, y a los nuevos retos que deberán abordarse de cara al futuro.

2. 20 de marzo. I Encuentro de Derecho Digital ICAM

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, participa en el 'I Encuentro de Derecho Digital: nuevos horizontes regulatorios en Derecho Digital' del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid, con una ponencia que lleva por título 'Los nuevos riesgos para la protección de datos por la inteligencia artificial y la respuesta de la AEPD'.

3. 26 de marzo. II AI & Cyber Security Forum de ISMS Forum

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, participa en la segunda edición del [AI & Cyber Security Forum](#) de la Asociación Española para el Fomento de la Seguridad de la Información (ISMS Forum), enfocado a profesionales de la ciberseguridad y el cumplimiento normativo interesados en inteligencia artificial. El presidente de la AEPD interviene en la entrevista de clausura del encuentro para responder a las preguntas del vicepresidente de ISMS Forum Spain, Carlos A. Sáiz, sobre 'La nueva etapa de la AEPD: Desafíos y Prioridades en la Era Digital'.

4. 28 de marzo. Reunión de trabajo en el Consejo de Transparencia y Protección de Datos de Andalucía

Representantes de la Agencia Española de Protección de Datos y del Consejo de Transparencia y Protección de Datos de Andalucía (CTPDA) mantienen una reunión de trabajo en la sede del Consejo en Sevilla para abordar, entre otros aspectos, el estado y la evolución de proyectos comunes entre ambas instituciones. El encuentro se enmarca en las relaciones de cooperación institucional entre autoridades.

5. 4 de abril. Insight Club DPD | Foro GRC AEC 2025

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, participa con un saludo institucional en el acto de apertura del 'Insight Club DPD | Foro GRC AEC 2025', organizado por el Club del DPD de la Asociación Española para la Calidad.

6. 9 de abril. Reunión con representantes del Colegio de Registradores de España

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, y el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, mantienen una reunión institucional con representantes del Colegio de Registradores de España, entre los que se encuentra su decana, María Emilia Adán. El encuentro se enmarca en las relaciones de cooperación de la Agencia con operadores jurídicos.

7. 9 de abril. Reunión con el presidente del Consejo de Transparencia y Buen Gobierno

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos, Lorenzo Cotino, mantiene una reunión con el presidente del Consejo de Transparencia y Buen Gobierno, José Luis Rodríguez Álvarez, en el marco de las relaciones de cooperación entre ambas instituciones.

8. 21 al 25 de abril. Visita de la Superintendencia de Protección de Datos Personales de Ecuador

La Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) recibe la visita oficial de una delegación de la Superintendencia de Protección de Datos Personales de Ecuador -encabezada por el Superintendente Fabrizio Peralta Díaz- con el objetivo de fortalecer la cooperación institucional y el intercambio de buenas prácticas en materia de protección de datos personales.

9. 22 de abril. Reunión con representantes de Meta

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino Hueso, y el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, mantienen una reunión con representantes de Meta en el marco de la consulta pública del borrador del Plan Estratégico de la Agencia 2025-2030.

10. 22 de abril. Reunión con el secretario general de Salud Digital, Información e Innovación del Sistema Nacional de Salud

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino, mantiene una reunión con el secretario general de Salud Digital, Información e Innovación del Sistema Nacional de Salud, Juan Fernando Muñoz, en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

11. 22 de abril. Reunión con representantes de FIAP

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino Hueso, y el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, mantienen una reunión con representantes de la Fundación para la Internacionalización de las Administraciones Públicas (FIAP) al objeto de revisar los proyectos conjuntos en curso y analizar futuras líneas de colaboración en el ámbito de la protección de datos y la transformación digital del sector público.

12. 23 de abril. Reunión con la directora general de ENAC

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino Hueso, y el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, mantienen una reunión con la directora general de la Entidad Nacional de Acreditación (ENAC), Beatriz Rivera Romero, en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

13. 24 de abril. Reunión con representantes de UNESPA

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino Hueso, mantiene una reunión con representantes de la Unión Española de Entidades Aseguradoras y Reaseguradoras (UNESPA), entre los que se encuentra su presidenta, María Aránzazu del Valle Schaan, en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

14. 24 de abril. Reunión con Max Schrems

El adjunto de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Francisco Pérez Bes, y otros cargos de la Agencia, mantienen una reunión con el activista y fundador del Centro Europeo de Derechos Digitales -organización sin ánimo de lucro conocida como 'noyb'-, Max Schrems, en el marco del proceso de escucha activa que la AEPD ha puesto en marcha con el lanzamiento a consulta pública de su borrador de Plan Estratégico.

15. 24 de abril. Reunión con académicos e investigadores del ámbito de la protección de datos

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino Hueso, y el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, mantienen una reunión con un grupo de académicos e investigadores del ámbito de la protección de datos en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia. Al encuentro

asisten: Belén Andreu; Mónica Arenas; Moisés Barrio Andrés; Belén Cardona; Estrella Gutiérrez; Mario Hernández Ramos; Íñigo de Miguel; Federico Montalvo; Bernardo Olivares; José Luis Piñar Mañas; Javier Plaza Penadés; Pere Simón Castellano; Adrián Todolí y Julián Valero.

16. 25 de abril. Reunión con la presidenta de la ADPDP

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino Hueso, y el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, mantienen una reunión con la presidenta de la Asociación de Delegados y Delegadas de Protección de Datos de Parlamentos (ADPDP) y DPD del Parlamento Vasco, Montserrat Auzmendi, en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

17. 29 de abril. Reunión con divulgadores del ámbito de protección de datos

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino Hueso, y el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, mantienen una reunión con un grupo de divulgadores del ámbito de la protección de datos. Al encuentro, que se celebra en el marco en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia, asisten: Borja Adsuara; Eduard Blasi; Jorge Campanillas; Sergio Carrasco; Alberto Casaseca; Elena Davara; Laura Davara; Gerard Espuga; Jorge García Herrero; Elena Gil; María Luisa Gonzalez; María Loza; Leandro Nuñez; Samuel Parra; Jorge Morell Ramos, Xavier Ribas y Javier Sempere.

18. 6 de mayo. Visita de directivos peruanos en el marco del Programa de Líderes de la Fundación Consejo España-Perú

La Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), presidida por Lorenzo Cotino Hueso, recibe a un grupo de directivos de administraciones públicas peruanas en el marco de la IV Edición del Programa de Líderes de la Fundación Consejo España-Perú (FCEP), al objeto de intercambiar experiencias en el ámbito de la transformación digital y la protección de datos personales, así como buenas prácticas y marcos normativos relacionados con la digitalización, en línea con los objetivos del programa.

19. 6 de mayo. Reunión con representantes de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB)

La Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), presidida por Lorenzo Cotino Hueso, mantiene una reunión institucional con miembros de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB) en el marco de las iniciativas de cooperación internacional de la AEPD. El encuentro tiene como objetivo reforzar el diálogo y el intercambio de experiencias sobre protección de datos personales en el ámbito iberoamericano.

20. 6 de mayo. Encuentro institucional con representantes de El Corte Inglés

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino Hueso, el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, y otros cargos de la Agencia, mantienen un encuentro de carácter institucional con representantes de El Corte Inglés.

21. 8 de mayo. Reunión con representantes de ENATIC

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, y otros miembros de la Agencia mantienen una reunión con representantes de la Asociación de Expertos Nacionales de la Abogacía TIC (ENATIC), entre los que se encuentra su presidenta, Belén Arribas, en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

22. 8 de mayo. Reunión institucional con el secretario de Estado de Juventud e Infancia

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos, Lorenzo Cotino, mantiene una reunión de carácter institucional con el secretario de Estado de Juventud e Infancia, Rubén Pérez Correa.

23. 9 de mayo. Reunión con representantes del Consejo General de la Abogacía Española

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino Hueso, y el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, mantienen un encuentro con el presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Salvador González Martín, y el secretario general técnico del Consejo, Borja Vargues Valencia, en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

24. 9 de mayo. Reunión con la titular de la autoridad de protección de datos de Argentina

La Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), presidida por Lorenzo Cotino, recibe a la titular de la Agencia de Acceso a la información Pública de Argentina, autoridad competente en materia de protección de datos personales, al objeto de intercambiar experiencias entre ambas instituciones, así como fomentar la colaboración bilateral mediante la firma de un memorando de entendimiento.

25. 12 de mayo. Reunión con representantes del Centre for Neurotechnology and Law

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, y el director de la División de Innovación Tecnológica de la Agencia, Luis de Salvador, mantienen un encuentro con representantes de Centre for Neurotechnology and Law con el objetivo de explorar vías de actuación conjunta en relación con el análisis de la protección de los neurodatos.

26. 12 de mayo. Reunión institucional con representantes de Red.es

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes y otros miembros de la Agencia mantienen una reunión de carácter institucional con representantes de Red.es, entre los que se encuentra su director general, Jesús Herrero.

27. 15 de mayo. Jornada 'Buenas Prácticas de Protección de Datos en la Administración'

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos, Lorenzo Cotino, participa en el acto de clausura de la **Jornada 'Buenas prácticas de protección de datos en la Administración'**, organizada por la Delegación de Protección de Datos de la Generalitat Valenciana.

28. 19 de mayo. Reunión de Autoridades de control de protección de datos

La AEPD mantiene un encuentro con representantes de la Autoridad Vasca de Protección de Datos (AVPD), la Autoridad Catalana de Protección de Datos (APDCAT) y el Consejo de Transparencia y Protección de Datos de Andalucía (CTPDA), en el marco de los encuentros periódicos de coordinación institucional entre autoridades.

29. 19 de mayo. Reunión con la fiscal de Sala Coordinadora contra la Criminalidad Informática de la FGE

La Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), presidida por Lorenzo Cotino, mantiene una reunión con la fiscal de Sala Coordinadora contra la Criminalidad Informática de la Fiscalía General del Estado (FGE), Elvira Tejada de la Fuente, y la fiscal adscrita a la Fiscalía de Sala de Criminalidad Informática, Ana María Martín Martín de la Escalera, en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

30. 20 de mayo. Reunión con representantes de Google

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes y otros miembros de la Agencia mantienen una reunión con representantes de Google en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

31. 21 de mayo. Reunión institucional con representantes de la Guardia Civil

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, el adjunto de la Agencia, Francisco Pérez Bes, y otros miembros de la Agencia mantienen una reunión de carácter institucional con representantes de la Guardia Civil, entre los que se encuentra su directora general, Mercedes González Fernández.

32. 26 y 27 de mayo. XI Congreso Internacional de Privacidad de APEP

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), Lorenzo Cotino, participa en el **XI Congreso Internacional de Privacidad de la Asociación Profesional Española de Privacidad**

(APEP), que se celebra en A Coruña. Su intervención lleva por título ‘Visión, prioridades y rumbo de la AEPD ante la inteligencia artificial’.

33. 10 a 12 de junio. Digital Enterprise Show 2025

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos, Lorenzo Cotino, participa en el Digital Enterprise Show (DES) 2025, un evento sobre innovación tecnológica y transformación digital que se celebra en Málaga y congrega a más de 600 ponentes internacionales y líderes del ámbito empresarial, gubernamental y académico. Su **ponencia** en la que también interviene la presidenta del Observatorio Ético de la IA, Idoia Salazar, se centra en el análisis del impacto de la regulación, el RGPD y la Ley de IA de la UE, abordando los desafíos éticos y legales para innovar con IA de forma responsable.

34. 11 de junio. Reunión institucional con el secretario general de la FEMP

El adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, y otros miembros de la Agencia mantienen una reunión institucional con el secretario general de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), Luis Martínez-Sicluna Sepúlveda, en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia, así como para explorar vías de colaboración en asuntos de interés común.

35. 12 de junio. VII Encuentro del Espacio de Estudio sobre IA

El adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, el director de la División de Innovación Tecnológica de la Agencia, Luis de Salvador, y otros miembros de la Agencia participan en el VII Encuentro del Espacio de Estudio sobre IA, que se celebra en la sede de la Agencia y en el que también participan expertos del Consejo de Transparencia y Protección de Datos de la Junta de Andalucía; la UNED; el CSIC; ASTIC y OdiselA, entre otras entidades.

36. 13 de junio. Reunión institucional con el embajador en misión especial para la transformación digital, ciberseguridad y amenazas híbridas

El adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, mantiene una reunión institucional con el embajador en misión especial para la transformación digital, ciberseguridad y amenazas híbridas, José Miguel Corvinos.

37. 13 de junio. Reunión con representantes de Adigital

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos, Lorenzo Cotino, el adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, y otros miembros de la Agencia mantienen una reunión con representantes de Adigital -entre los que se encuentran su presidenta, Susana Voces; su vicepresidente ejecutivo, Justo Hidalgo, y su director general, César Tello- al objeto de analizar asuntos de interés común en el marco del plan estratégico de la AEPD.

38. 17 de junio. Reunión con representantes de OdiselA

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos, Lorenzo Cotino, y el adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, mantiene una reunión con la presidenta del Observatorio del Impacto Social y Ético de la IA (OdiselA), Idoia Salazar, y el vicepresidente del Observatorio, Richard Benjamin, en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

39. 18 de junio. Reunión con representantes de Autocontrol

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos, Lorenzo Cotino, el adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, y otros miembros de la Agencia mantienen una reunión con representantes de Autocontrol, entre los que se encuentran el director general, José Domingo Gómez Castallo, la directora adjunta, Patricia Zabala Arroyo, y el director del departamento de Protección de Datos y Regulación Digital, Alejandro Prieto Carbajo. El encuentro se celebra en el marco del proceso participativo del borrador del Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia.

40. 19 de junio. Congreso anual DENAE

El presidente de la Agencia Española de Protección de Datos, Lorenzo Cotino, participa en la ponencia de clausura del Congreso anual de la Asociación Española del Derecho del Entretenimiento (DENAE). Su intervención lleva por título 'Prioridades clave de la AEPD para una inteligencia artificial alineada con los derechos fundamentales'.

41. 23 de Junio de 2025. Reunión con el director técnico de ENAC

El adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, y otros miembros de la Agencia mantienen una reunión con el director técnico de la Entidad Nacional de Acreditación (ENAC), Ignacio Pina, para abordar la colaboración entre la AEPD y la ENAC en el ámbito de certificaciones de delegados de protección de datos y de las certificaciones de procesos, entre otros asuntos.

42. 24 de junio. Reunión con la directora general de Justicia y Consumidores de la UE

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, y el adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, mantienen una reunión con la directora general de Justicia y Consumidores de la UE, Ana Gallego, para abordar aspectos vinculados con el Reglamento General de Protección de Datos.

43. 25 de junio. Reunión institucional con representantes de Farmaindustria y el OGCC

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, el adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, y otros miembros de la Agencia mantienen una reunión de carácter institucional con representantes de Farmaindustria y el Órgano de Gobierno del Código de Conducta (OGCC), para abordar

asuntos relacionados con el cumplimiento de la normativa de protección de datos en el ámbito de la industria farmacéutica española.

44. 26 de junio. Reunión institucional con representantes de ANESAR

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, y el adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, mantienen una reunión de carácter institucional con representantes de la Asociación Española de Empresarios de Salones de Juego y Recreativos (ANESAR) para abordar asuntos relacionados con el cumplimiento de la normativa de protección de datos en el sector del juego y en el ámbito del plan estratégico de la Agencia.

45. 26 de junio. Jornada DPO Community

El presidente de la AEPD, Lorenzo Cotino, y el adjunto de la AEPD, Francisco Pérez Bes, ofrecen una charla sobre el Plan Estratégico 2025-2030 de la Agencia, en el marco de la 20ª edición de la DPO Community, una iniciativa coordinada por la Asociación Española para el Fomento de la Seguridad de la Información, ISMS Forum.